



Remise officielle des boîtes cadeaux solidaires au Secours Populaire

publié le 17/12/2021

Gros succès pour la campagne de collecte de boîtes cadeaux solidaires qui avait été proposée aux élèves du collège !

Ce sont ainsi une centaine de boîtes cadeaux qui ont été remises à Mme ROUHIER, secrétaire Générale de la Charente du Secours Populaire, et Elisabeth, bénévole de l'association. Les délégués de classes ont représenté leurs pairs pour cette remise officielle, immortalisée par une photo tous ensemble, autour du sapin.

Une ambiance de fêtes s'est ainsi installée pour un moment au collège, alors qu'à midi, les élèves et les personnels avaient pu savourer un excellent repas de Noël, préparé par le chef de cuisine et son équipe.

L'opération sera renouvelée l'année prochaine !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.